

Sausse O. (08 janvier 2022). Déséquipement Aven Julien. Infos GSBM

Arlette et Alain Wadel

Bernard Baudet et sa copine

Jacky Laverdure

Charles Coulier

Olivier Navarette

Olivier Sausse

Il a neigé quelques millimètres dans la nuit, la montée à l'Aven Julien est glissante, Alain arrive à monter, on se regroupe dans ma voiture équipée de pneus neige. Après quelques poussettes et délestage (certains finiront à pied), on arrive à l'entrée. Blabla habituel avant les viennoiseries et hop on s'équipe.

Pendant qu'Alain et Charles font des photos des coupoles à - 120 m, on file à la galerie du costard avec Olivier (en fait on pensait qu'ils étaient devant). Un tas de matos est entreposé depuis des mois, on fait le point, marteau, cordes bon y a au moins 5 kits.

Alain et Charles nous rejoignent tandis que le reste de l'équipe est à -130 dans les galeries, photos dans la galerie du costard puis remontée du matos pour les 2 compères. Les 2 Olivier font la topo de l'actif qui alimente le réseau 2 seul point manquant du réseau, en quelques visées c'est plié, arrêt sur méandre étroit humide +++++ avis aux amateurs.

Remonté avec des kit xxl, on décide de déséquiper le P50 car la corde est HS, on stocke environ 2 kits et demi en haut et on rejoint les copains à la sortie. Merci aux Marseillais du sud et du nord pour leur aide précieuse, toujours prêts à donner un coup de main, toujours autant la forme, comme quoi la retraite ça a du bon.

Une page se tourne, les explos sont maintenant terminées dans le réseau 2 et 3. Il reste le réseau 1 qui se dirige vers le Joly, pas gagné l'histoire ! Alexandra et Alex les premiers arrivés payent le resto !

Pour ceux qui veulent aller visiter le réseau 1 merci de me contacter car je pense que la plupart des cordes sont HS avec les crues.

L'entrée est équipée par le CDS 84.

Sportivement

Olivier

Photos de Charles Coulier (SCPA)